
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一気に寒くなり，「インフルエンザ警報」も発令中です。保護者の皆様のご努力で今のところ 
五城では大きな流行となっていません。しっかりと予防しながら備えておきたいと思います。 
 さて，12月４日から 10日は「人権週間」，12月 10日は「世界人権デー」と定められています。本校でも全校
朝会や授業で時間を設定して子どもたちが人権について考えました。全校朝会では「しょうぼうじどう車じぷた」
の読み聞かせをしました。読んでもらったことがある子も多いと思うのですが，全員真剣に聞いてくれました。 

  高いビルにはしごをのばして火を消すことのできる，はしご車ののっぽくん。 
たくさんの水で激しい炎も消すことのできる，高圧車のぱんぷくん。 
けが人を運んで助けることのできる，救急車のいちもくさん。 
どこへでも駆けつけることのできる，小さな消防自動車じぷた。 

どの車もそれぞれの役割があって，それぞれの力を合わせて働いています。「人権週間は，自分もお友だちも一人
ひとりが違うことを知り，それぞれの違いを大切にすることを考える一週間です。」と話しました。一人ひとりが
大切な存在です。 
そして，うれしいお知らせが舞い込みました。本校の１年生が岡山市人権標語展で優秀賞に選ばれました。右上

の標語です。全ての五城っ子の気持ちを代表する言葉だなと，とても嬉しく思っています。 

令和５年度 

Ｎｏ.1９（1２月）  

学校教育目標「笑顔とありがとうのあふれる五城の子ども」 

 寒くても休憩時間には運動場に飛び出していきます。そして，ブランコや遊具に飛び
つきます。冷たくないのだろうかと，見ているこちらは心配になりま 
す。でも，休憩時間だけではなく体育の時間も，鉄棒も，のぼり棒も 
握りしめています。本当にすごい！ 
 体育館では１年生が縄跳びの練習をしていました。自由に跳んでいた 
入学前とは違い，決められた技に挑戦したり回数を数えたり，もうすっ 
かり小学１年生です。あと４か月すれば２年生。３学期には新１年生を 
迎える準備も始まります。 

 学校園では２年生が，カブの収穫をしていました。今年も立派なカブ
ができました。「つけ物にしたいな。」「スープにして食べるよ。」などと
話しながら，さっそく持ち帰っていました。あとは大根を収穫すると，
今年の野菜づくりは終わりです。来春の畑にはどんな実りが待ってい
るのか楽しみです。 

 運動場で浸食防止の工事が始まりま
した。昨年の続きです。昨年，工事で削
り取った土を盛り土にして自由に遊べ
る場にしていました。その上に今年の残
土を載せ，さらに高く大きくしてもらい
ました。さっそく上にのったり，滑り降
りたり。土を盛っただけなのに。子ども
は遊びの天才です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最近，特に音楽発表会が終わった頃からトイレのスリッパ
がバラバラになっていることが増えていました。 
 すると運営委員会がさっそく発案。分かりやすい目印があ
るといいのでは？と考え，ゴリラの胸に合わせて置くことを
テレビ放送で提案してくれました。 
 なんということでしょう。その日からトイレのスリッパが
きれいに揃うようになっているではありませんか。 

 ２年生が１年生をご招待。 
手作りしたおもちゃで一緒
に遊んで楽しみました。２年
生も３年生になる準備 OK
です。 

さつまいもスイーツ 
をつくろう 

 ＪＡおかやま女性部の皆さんにご協力いただき，５年生が調理実習。材料
は１･２年生が収穫したさつまいもです。できあがったのは，カップケーキ，
プリン，栗きんとん。さつまいもを堪能しました。カップケーキは全学年に
お裾分けして，みんなで味わいました。 
 「おいも〇×クイズ」も準備してくださり楽しみながら知識も増えました。 

トイレにゴリラの 
見張りが登場！ 

 ６年生社会科にお二人（もうお一人
は市の担当の方）ゲストティーチャー
として，岡山市国際課で働く方に来て
いただきました。お二人はそれぞれベ
トナムと中国から留学生で来日し，日
本が大好きでそのまま移住された方
でした。 
 ベトナムではテレビで見るように
バイクの複数乗りは当たり前である
ことや，中国語でスマートフォンは
「手入」と書くことといった，日常に
ある文化の違いなどの興味深い話を
たくさんしていただきました。 ﾋﾞﾌｫｱ 

ｱﾌﾀｰ 

今年も学校園の整備，野菜の植え方やお世話のときの注

意点を教えてくださり，収穫の準備から最後の片づけまでお

世話になったシルバーＰＴＡの皆様。本当にいつもありがとう

ございます。 

  全学年を代表して，一番お世話になった２年生が感謝の

お手紙を渡しました。 


